



Region zeichnet erfolgreiche Athleten mit Sport-Awards aus

HEIDELBERG. Wer im Sport in der Region Rang und Namen hat, den zog es in den Königssaal des Heidelberger Schlosses. Im feierlichen Rahmen wurde zum dritten Mal der Sport-Award Rhein-Neckar vergeben. Über den „Goldjungen“ freuten sich als erfolgreiche

Leistungssportler die Leichtathletin Lara Hümke in der Kategorie Top-Talent (oben links), die Hockeyspielerin Tonja Fabig (Mitte), Triathlet Ralf Arnold (unten) sowie die Handballer der TSG Friesenheim (unten Mitte). Bei den Profisportlern fiel die Wahl auf die Turnerin Elisabeth

Seitz (rechts). Gleich zwei Sport-Awards gingen an die Handballer der Rhein-Neckar-Löwen: Einen erhielt Kapitän Uwe Gensheimer, einen die Mannschaft (großes Bild). Außerdem wurde das Team Rio für Olympia 2016 vorgestellt.

jako/BILDER: BINDER/DPA/TV BAD DÜRKEHM